

Tag der offenen Tür am HCG

Interessierte konnten das Schulleben des Gymnasiums kennenlernen

(red) Am vergangenen Freitag öffnete das Hans-Carossa-Gymnasium in Landshut seine Türen für alle neugierigen Besucher. Der Tag der offenen Tür bot eine Fülle an interessanten Aktivitäten und spannenden Einblicken in das familiäre Schulleben am HCG. Unter den Publikumsliebblingen waren die Schulhunde, die vor allem die Viertklässler begeisterten.

Bei Biologieexperimenten konnten sich die Schüler selbst als Biologen versuchen, während es für Physikfans eine Physikshow gab, die die Zuschauer auf eine Reise ins Weltall mitnahm. Auch die Sportfachschaft war mit einer Judovorführung vertreten, bei der die HCG-Schüler zunächst ihre Fähigkeiten und Techniken demonstrierten und anschließend als „Trainer“ zur Verfügung standen. Für alle, die sich für die Sprache und Kultur der Römer begeistern, gab es eine erste Lateinstunde zum Schnuppern sowie ei-



Publikumsliebblinge beim Tag der offenen Tür waren die Schulhunde. Foto: HCG

nen Latein-Workshop mit Wachstafeln und anderen römischen Utensilien. In den Musiksälen wurde deutlich, wie intensiv Musik am HCG „gelebt“ wird, während im „English Room“ altersgerechte Lernspiele, Englisch-Sketches der

Sechstklässler und eine Trick-Vorführung mit Schulhündin Emma für jede Menge Spaß und Unterhaltung sorgten. Auch die HCG-Umweltgruppe informierte die Besucher über nachhaltiges Handeln und Umweltschutz.